



INFORMAN.id

Tradisi Pedang Pora Pelepasan Dandim 1414 Tana Toraja, Letkol Monfi Dinilai Sosok Anggota TNI Penuh Inspiratif

SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.INFORMAN.ID

Nov 21, 2023 - 08:36



Pelepasan Letkol Inf Monfi Ade Candra dari jabatan sebagai Dandim 1414/Tator di Kodam IV/Hasanuddin Provinsi Sulawesi Selatan, ditandai dengan tradisi pedang pora, Selasa (21/11/2023).

TORAJA UTARA - Pelepasan Letkol Inf Monfi Ade Candra dari jabatan sebagai Dandim 1414/Tator di Kodam IV/Hasanuddin Provinsi Sulawesi Selatan, ditandai

dengan tradisi pedang pora, Selasa (21/11/2023).

Pelepasan tersebut dilaksanakan pada hari Minggu (19/11/2023) di Makodim 1414/Tator yang beralamat di Kelurahan Rantepao, Kecamatan Rantepao, Kabupaten Toraja Utara.

Ltkol Inf Monfi Ade Candra yang bertugas selama 1 tahun 5 bulan di Kodim 1414/Tator meliputi wilayah hukum Kabupaten Tana Toraja dan Kabupaten Toraja Utara mendapat tugas baru di Kodam VI/Mulawarman sebagai Kasetum Kodam VI/Mulawarman.

Sebelumnya di acara perpisahan bersama Forkopimda, tokoh masyarakat, pemuka agama dan elemen organisasi pemuda maupun melalui pesannya di beberapa grup Whatsapp masyarakat Toraja, Letkol Inf Monfi Ade Candra mengungkapkan perasaan yang sangat berat meninggalkan Toraja.

"Terima kasih kepada semua masyarakat Toraja atas sambutan dan kerjasamanya selama saya bertugas di Toraja. Sangat berat rasanya meninggalkan daerah yang bersahaja ini, namun dimana ada pertemuan pasti ada perpisahan," ungkap Letkol Monfi Ade Candra.

Tidak hanya itu, Letkol Monfi Ade Candra juga menyampaikan ungkapan terimakasih kepada seluruh prajurit Kodim 1414/Tator yang mendukung penuh selama bertugas di Toraja.

"Terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Perwira, Bintara, Tamtama, PNS, dan Seluruh Persit yang selalu mendukung kegiatan-kegiatan yang kita laksanakan sehingga dapat berjalan dengan baik selama 1 tahun lebih," ucap Letkol Monfi.

Masa tugas Letkol Inf Monfi Ade Candra selama di Toraja yang menjadi bagian Forkompinda, mendapat apresiasi dari Frederik Viktor Palimbong selaku Wakil Bupati Toraja Utara.

Frederik Viktor Palimbong melihat sosok Letkol Inf Monfi Ade sebagai unsur Forkopimda yang penuh inisiatif dan komunikatif.

"Beliau sangat komunikatif penuh inisiatif dalam membangun kerjasama dengan unsur forkopimda lainnya. Dalam menghadapi permasalahan atau jika ada dinamika dalam rencana atau pelaksanaan pembangunan, beliau membantu pemerintah dengan pendekatan persuasif dan humanis," ungkap Wabup Frederik Viktor Palimbong.

Wabup Toraja Utara juga menilai Letkol Inf dari sebagai sosok anggota TNI yang sangat aktif dalam kegiatan olah raga, budaya dan sosial seperti bedah rumah hingga donor darah.

Secara terpisah melalui pesan Whatsappnya, hari ini Senin (20/11/2023) selaku Ketua Bawaslu Toraja Utara, Brikken Linde Bonting, juga memberikan apresiasi kepada Letkol Monfi semasa menjabat Dandim 1414/Tator.

"Sebelum menjadi Komisioner Bawaslu Toraja Utara, saya sudah bekerja sama dan mengikuti giat Dandim 1414 Tana Toraja dan saya merasakan bahwa beliau

betul-betul bekerja dengan hati, penuh disiplin, bergaul tanpa sekat bahkan beliau menjadi panutan kami dalam menggalang aksi sosial dimana salahsatunya menginspirasi Giat Bedah Rumah yang juga menjadi bagian giat 110thn IMT," terang Brikken melalui pesan Whatsappnya.

Dan saat saya di Bawaslu pun saya banyak meminta saran, pendapat, sekaitan dengan pola pengamanan menuju Pemilu 2024, tambahhya.